

Frühlingsbasar 2022 am 13. März in Thomasberg



Bei herrlichem Frühlingswetter trafen sich zahlreiche Besucher vor dem Pfarrheim zum Basarbesuch. Nicht schlecht staunten sie über den neu gepflasterten Platz, von einigen schon liebevoll „La Plaza“ genannt. Ein RuckZuck-Zelt schützte vor dem Wind und bot Platz für das ansprechende Angebot des KreativKreises. Im Nu waren zahlreiche bepflanzte Körbchen verkauft und auch die vielen Leckereien, Grußkarten, Dekoartikel u.a. fanden rasch Abnehmer. Ein kleiner Wermutstropfen war das coronabedingte Fehlen von Cafeteria und Tombola. Die von den kfd-Damen selbst gebackenen leckeren Kuchen und frisch zubereiteten Waffeln der Messdiener wurden gerne nach Hause mitgenommen und wer sein Stück Torte doch lieber vor Ort genießen wollte, bekam ohne große Umstände auch ein Tässchen Kaffee in der Frühlingssonne serviert. Es war eine Freude lange Zeit nicht mehr gesehene Bekannte und Freunde zu treffen und sich über Freud und Leid in unseren Gemeinden und um uns herum auszutauschen. Wie gut doch Gemeinschaft tut!

Pfarrer Ogbu hat sich sehr über den Erlös von 1750 € für sein Tier-Farm-Projekt in Enugu-Ezike in Nigeria gefreut und sich herzlich bei allen Beteiligten bedankt. Zisternen sind in seinem Heimatdorf erbaut worden und nun sollen Ställe entstehen und Tiere angeschafft werden.

Auch vom KreativKreis herzlichen Dank allen, die vorbei gekommen sind und zum Erlös beigetragen haben.

Wir gehen nun in die Planung für den Adventsbasar in der Emmauskirche und hoffen, dass wir endlich wieder in gewohntem Umfang mit Tombola, Cafeteria, Flohmarkt und Büchermarkt planen können. Blicken wir vertrauensvoll und zuversichtlich nach vorne!

Gez. S. Müller